



MUSIC MONDAY

May 5th, 2014

WHEREAS, the Coalition for Music Education and the National Arts Centre presents the 10th Music Monday celebration, which highlights the importance of learning music for all young people in Canada; and

WHEREAS, Music Monday brings together hundreds of thousands of community members in the National Capital Region and across the country in a nation-wide sing-along; and

WHEREAS, Music Monday has done so much over the past decade to share important links between school music programs and the cultural vitality of this community;

THEREFORE, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **May 5th, 2014 Music Monday** in Ottawa.

LUNDI EN MUSIQUE

Le 5 mai 2014

ATTENDU QUE la Coalition pour l'éducation en musique et le Centre national des Arts présentent la 10^e édition du Lundi en Musique, qui souligne l'importance de l'apprentissage de la musique pour tous les jeunes au Canada; et

ATTENDU QUE Lundi en Musique réunit en chanson des centaines de milliers de personnes dans la région de la capitale nationale et dans tout le pays; et

ATTENDU QU'au cours de la dernière décennie, Lundi en Musique a grandement contribué à tisser des liens importants entre les programmes d'enseignement de la musique dans les écoles et à assurer le dynamisme culturel de notre communauté;

PAR CONSÉQUENT, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente le **5 mai 2014 Lundi en Musique** à Ottawa.

Jim Watson
Mayor / Maire

